

Wiedersehen der Abschlussklassen 1954



Theodor Heuss wird zum 2. Mal Bundespräsident, im öffentlichen Dienst wurde zum ersten Mal Weihnachtsgeld ausgezahlt, das erste Kernkraftwerk wird in Betrieb genommen und in Oelde stehen die Absolventen der Marien-Mädchen-Schule, der Wibbelt Schule und der Unterkeitlinghausen Volksschule in den Startlöchern, um nach dem Schulabschluss die Welt zu entdecken.

Ende April trafen sich die ehemaligen Schulkameradinnen und -kameraden, um in Erinnerungen zu schwelgen und Neuigkeiten auszutauschen. Gemeinsam wurde zunächst in der St. Johanneskirche ein Gottesdienst abgehalten, um die Treffen zur 60jährigen Entlassungsfeier und gleichzeitig das 65. Kommunionjubiläum einzuläuten.

In der Messe wurde den verstorbenen Lehrern und Mitschülern gedacht. Eine der ehemaligen Mitschülerinnen konnte die Messe am Fernsehen im Krankenhaus verfolgen.

Die Teilnehmer bedanken sich herzlich bei Pastor Kemper für die Messe und die schöne Predigt.

Im Anschluss traf man sich im Pott's Brau- und Backhaus, um bei einem gemeinsamen Mittagessen auf dem Malzboden miteinander zu klönen. Ein geselliger Abschluss wurde schließlich in Stromberg bei Kaffee und Kuchen gemacht. Schon jetzt freuen sich alle auf das nächste Treffen in fünf Jahren. Ein großes Dankeschön ging an die Organisatorinnen Leni Schüttkemper und Margret Ottomeyer.

